

## Reunión Internacional de Expertos sobre Peste en América Latina

---

### **Presentación adicional: La perspectiva de Chile sobre la peste**

Dr. Rodrigo Fuentes, Ministerio de la Salud de Chile

La peste no es una enfermedad endémica en el país, pero debido a persistir áreas endémicas en otros países de la Región y la posibilidad de su reintroducción en Chile es preocupante para las autoridades de salud pública. El primer brote de peste bubónica en Chile fue en 1903 en Iquique con 75 casos, provenientes de un barco desde San Francisco que propagó la enfermedad desde Iquique a fines de 1903 a Valparaíso. Otros brotes aislados en Iquique, Valparaíso, Viña del Mar y Santiago fueron reportados en 1916, con el último caso de peste diagnosticado en Chile en 1941. La peste es considerada una enfermedad de importancia internacional bajo del Reglamento Sanitario Internacional y Chile refuerza la importancia de la vigilancia epidemiológica y del fortalecimiento técnico de laboratorios para la confirmación de casos, siendo la peste una enfermedad de notificación obligatoria inmediata.